

Consulte el boletín electrónico semanal a continuación.

NOTICIAS ELECTRÓNICAS SEMANALES

Grupo de trabajo de servicios contemporáneos

La pastora Caitlin busca colaboradores en el ministerio que sueñen, ofrezcan ideas o comentarios, y prueben cosas nuevas para nuestro servicio de adoración contemporánea de las 11 a. m. ¿Te llama Dios a servir a nuestra iglesia de esta manera? ¡Comunícate con la pastora Caitlin si sientes el impulso de Dios!

Planificación del Festival de Otoño de Septiembre

Nuestra próxima reunión del festival de otoño se llevará a cabo el miércoles 24 de septiembre a las 19:00 h en el Salón Trinity. Si no puede asistir en persona, avísele a la pastora Caitlin. Quizás tengamos una opción virtual para que pueda participar.



Reserva la fecha: ¡Festival de Otoño!

¡El Festival de Otoño ha VUELTO! Agenden su agenda para el sábado 25 de octubre de 11:00 a. m. a 3:00 p. m. en el estacionamiento de la iglesia. Si llueve, ¡no se preocupen! Lo trasladaremos al interior del FLC. ¡Vengan a disfrutar de juegos, manualidades, música y, en definitiva... de comunión con Dios y con los demás!

Donaciones de dulces para el Festival de Otoño

Para que el Festival de Otoño sea un éxito, necesitamos donaciones de dulces. Las tiendas ya tienen dulces de Halloween a la venta y aceptamos donaciones en los contenedores ubicados en el nártex del Santuario y en la entrada del Centro de Adoración Familiar.

Venta de garaje para recaudar fondos

Anoten en sus calendarios el sábado 11 de octubre, a partir de las 7:00 a. m., para una venta de garaje en toda la iglesia. Se agradecen las donaciones de ropa, zapatos, juguetes, aparatos electrónicos, etc., limpios y en buen estado. Pueden dejar sus artículos en la sala de jóvenes del sótano del santuario. Si les interesa ser voluntarios, por favor, contáctenles con Pilar Pérez: localpumc@gmail.com

Nuevos inquilinos

Quizás vean caras nuevas en nuestro campus los domingos por la mañana. La Iglesia Comunitaria de Restauración alquilará el gimnasio y el salón multiusos los domingos por la mañana, además de espacio de oficina en el segundo piso del Edificio Francis Asbury. Si tienen alguna pregunta o inquietud, por favor, contacten a Jamie Horton o Bob Young, copresidentes del consejo directivo..

¡Gracias!

El equipo de liderazgo de Hickory Grove expresa su más sincero agradecimiento a los ujieres de los Ministerios Africanos por su generosa recaudación de \$2,000 para la reparación del aire acondicionado y el mantenimiento del edificio. Su dedicación y compromiso son una bendición para nuestra iglesia.

Aniversario del huracán Helene

El 24 de septiembre se cumple un año de la destrucción causada por el huracán Helene en las montañas de Carolina del Norte. Celebramos el progreso logrado hasta la fecha y apoyamos la recuperación en curso. Si desea apoyar económicamente la labor en el oeste de Carolina del Norte, puede donar en línea. [AQUÍ](#) También puede enviar un cheque a nombre del "Tesorero de WNCC" con la mención "Aniversario de Helene" en la nota. Los cheques pueden enviarse por correo al apartado postal 2757, Huntersville, NC 28070.

Estudio bíblico del miércoles por la noche

Están todos invitados a unirse a nosotros los miércoles por la noche para el estudio bíblico y la reflexión por Zoom a las 19:30 h. Estamos estudiando el libro de Apocalipsis. Por favor, lean el capítulo 2:8-11. ID de la reunión de Zoom: 81541770673 y código de acceso: 522533.

Nuevas opciones de donación

Donaciones por mensaje de texto: envía HGUMCGIVE al 73256 o utiliza la página de donaciones en línea del sitio web de HGUMC. Visita hickorygroveumc.com/give complete el formulario de donación en línea.

Todas las transacciones son seguras.



Giving made easy!

Download our Connect app today.

- one click
- 24/7/365
- track all gifts
- recurring
- pledges
- special offerings

Let's get connected.

Realm Connect

Available on the App Store | Google Play

Grabaciones de Equip & Connect de WNCCUMC disponibles

Los seminarios web de la conferencia para líderes laicos están disponibles en YouTube. Haga clic aquí. [AQUÍ](#) para acceder a las grabaciones.

Únase al obispo Carter y sus amigos para un viaje de un año a través de Lucas y Hechos

Comienza el 2025 uniéndote al obispo Carter y a otros líderes de nuestra Conferencia y denominación en un viaje transformador a través de dos de los libros más impactantes del Nuevo Testamento: Lucas y Hechos. Haz clic. [aquí](#) para obtener más información y registrarse para recibir las guías de discusión semanales por correo electrónico.

NOS IMPORTA: Necesidades alimentarias

Por favor, ayúdenos a reabastecer los estantes de WeCare: guisantes, judías verdes, maíz. Nuestra despensa de alimentos y armario de ropa de WeCare estarán abiertos el sábado 13 de septiembre de 10:00 a. m. a 12:00 p. m.

Paquete de refrigerio

Las clases comenzaron el 25 de agosto y Snack Pack se prepara para otro año escolar. Sus donaciones mantienen vivo este ministerio. Dinero o latas de sopa o pasta para niños. Si tiene alguna pregunta, llame a Jennifer Stribling al 704-617-2520.

Formas de ayudar: Respuesta ante desastres de WNCCUMCy

Para obtener la última actualización sobre cómo puede ayudar a responder a las víctimas del huracán Helene, visite el sitio web de WNCCUMC.[AQUÍ](#).

¡Sea voluntario en Beyond Conference Hospitality!

El Equipo de Desarrollo de Liderazgo de WNCC busca voluntarios de hospitalidad para la conferencia BEYOND, que se celebrará en University City UMC los días 3 y 4 de octubre. Los voluntarios pueden inscribirse en uno o más de los tres turnos diarios. Tendrán la oportunidad de asistir a una de dos sesiones de capacitación. Una capacitación presencial se llevará a cabo en University City UMC el domingo 14 de septiembre a las 14:00 h y una capacitación en línea por Zoom el martes 16 de septiembre a las 19:00 h. Durante la capacitación, los voluntarios recibirán asignaciones e instrucciones sobre sus tareas durante su(s) turno(s). Se proporcionará cuidado infantil gratuito para los voluntarios durante su tiempo de servicio. Por favor, contacte a Kristi Miller encaklmiller90@gmail.com Si tiene preguntas o desea más información, aquí está el enlace para registrarse: <https://www.signupgenius.com/go/10C0544A9AA2DA1FB6-57788237-beyond#/>

MÁS ALLÁ de una Conferencia Es una oportunidad para que todos se inspiren, eduquen y motiven para superar la división, la desesperación y la incertidumbre, hacia un futuro donde la Iglesia recupere y renueve sus orígenes como una comunidad vibrante y atractiva para todos. Esta conferencia capacitará a líderes para que vean más allá, hacia una iglesia llena de avivamiento, innovación y pasión por una estrategia profundamente evangélica e inclusiva sin complejos. La Iglesia Metodista Unida Gathering de San Luis llevará la conferencia a la Iglesia Metodista Unida University de Charlotte los días 3 y 4 de octubre de 2025. Los líderes de WNC (laicos y clérigos) pueden asistir ambos días (2 comidas incluidas) por \$99. Regístrese para obtener la tarifa anticipada y use el código WNCC. Consulte los detalles e inscribese aquí: [MÁS ALLÁ DE 2025](#)